
Rieccoci Amici, 
ad un anno di distanza ancora qui a festeggiare  la vittoria nel Vostro Torneo, ormai appuntamento   fisso, 
con  immenso piacere, nella nostra agenda degli  impegni. 
 
Gli istruttori SCUBA; Antonio, Daniele e per ultima Elena ancora una volta non possono che ringraziare per  
l’ospitalità, per come ci accogliete ogni anno e per il clima che si instaura nella Vostra tre giorni di  fatiche. 
 
Elena, tipo sanguigno e agonista, in una telefonata mi diceva che era rilassata……nessuna novità per me che 
ho imparato a conoscere il Vs ambiente. 
 
Non mi resta altro che farvi i miei complimenti per quanto mettete in  piedi tutti gli anni, un saluto a tutti i 
ragazzi dell’organizzazione, a Ciro, perché solo chi sta sul campo può capire cosa significa organizzare eventi 
e infine un abbraccio all’Ingegnere con l’appuntamento alla prossima edizione. 
 
FORZA SCUBA 
ANTONIO  EFFICACE 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



La squadra Esordienti dell’A.S. Stella Azzurra ringrazia l’organizzazione del Torneo Scarinci e tutto il DLF per 
averla  invitata  a  partecipare  a  questa manifestazione  che  non  si  caratterizza  solo  per  la  competizione 
cestistica ma  soprattutto per  lo  spirito  sportivo che  l’instancabile Ciro non  tralascia mai di  ricordare alle 
famiglie,  agli  Istruttori  e  ai  giocatori,  anche  a  costo  di  interrompere  una  partita  con  un  suo  intervento 
moderatore! 
 
La consueta cena del sabato rimane un momento di aggregazione indimenticabile, peccato che quest’anno 
il campo da basket lasciato a disposizione  sia stato “sequestrato” dai nostri genitori …! 
 
Antonio Barban 
 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
Per  quanto  riguarda  le  sensazioni  sul  torneo,  più  che  torneo  l'impressione  era  di  una  festa,  era 
l'organizzazione stessa che premeva che all'esterno risultasse ciò. 
 
Questi momenti  sono d'oro per noi, avere  l'opportunità di  far  fare esperienza ai  ragazzi, poter  sbagliare 
senza avere tutta la pressione rivolta su di noi, non è cosa da poco. 
 
Bellissimo è stato il gesto durante la finale di riprendere i genitori sulla sana competizione dei ragazzi, fare il 
tifo ma sempre nell'ottica della sana sportività e ricordare che quella era una  festa per  tutti, anche per  i 
miniarbitri.  
 
Tutti i tornei sono faticosi, è un lavoro sia fisico che mentale, ma quello che li differenzia è che se a fine dei 
giochi ti è rimasto qualcosa. 
 
Anche  se  il  mio  non  è  un  parere  che  conta,  la  mia  impressione  è  stata  di  un  evento  ben  gestito  e 
organizzato nei dettagli, dove  ti giravi avevi  sempre a  fianco e a disposizione una persona con  la maglia 



dell'organizzazione; e,  cosa più  importante  si è  fatto  rispettare  l'obiettivo del  torneo,  fare  festa  insieme 
ricordando nel miglior modo possibile una persona che a questo sport ha dato tutto se stesso. 
 
Grazie Ciro dell'opportunità 
Valerio Salustri 

 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Gruppo Arbitri 
 
Responsabile provinciale miniarbitri di Roma: Valerio Salustri 
 
Istruttori miniarbitri: Andrea Bernassola, Luigi Bonifacio, Paolo Leone, Valerio Salustri 
 
Designatore miniarbitri:Paolo Leone 
 
Miniarbitri : 
Frasca – Mascolo – Lazzaro – Santoni – Paris – Cianci – Orazi –  
Marcelli – Poccioni – Tommasi – Sciosci 
 

 
 

 



Una bella  festa, bellissimo vedere anche  tante  ragazze. Bello  ricordare Beniamino  in questo modo. Oggi 
capisco quando  lui, negli ultimi giorni  in cui non poteva recarsi  in palestra, avrebbe voluto farsi  installare 
una webcam per seguire da casa gli allenamenti dei suoi ragazzi. 
Sono certo che ancora oggi si affacccia a guardare i campo di basket e, a maggior ragione, a guardare il suo 
Memorial. 
 
Spero davvero che la nostra squadra venga invitata anche per la 10^ edizione. 
Grazie, Fabio Fascia. 
ASD OMNIA ROMA  
 

 
 

 

 
 
Si è appena conclusa la nona edizione del MEMORIAL BENIAMINO SCARINCI si torna a casa con tante belle 
sensazioni  una  fra  tutte l'aver  potuto  fare  assaporare  a  dei  ragazzi  e  ragazze  che  stanno  iniziando  un 
percorso sportivo che  la condivisione di esperienze e  l'aiuto reciproco prescinde dal colore della maglia e 
dai ruoli forse tutto questo non servirà a diventare super giocatori o giocatrici ma sicuramente contribuirà a 
diventare grandi. Un grazie di cuore a tutti. 
Mauro Serini,  
CAB Stamura Ancona Femm.  
 

 



La  categoria  esordienti  segna  nella  Pallacanestro  il  passaggio,  cruciale  dal  punto  di  vista  sportivo,  dal 
minibasket al basket, dalla rilassatezza con cui assistiamo alle belle giocate o agli errori dei nostri figli alla 
tensione con cui gioiamo per la vittoria o ci rammarichiamo per la sconfitta. Ogni bambino e ogni bambina 
vive questa evoluzione dalla  spontaneità del minibasket all'organizzazione di gioco  tipica del basket  con 
modalità  e  tempi  diversi  e  il  fascino  della  categoria  esordienti  sta  proprio  in  questo  accavallarsi  e 
intrecciarsi,  in  ogni  atleta  e  in  ogni  squadra,  di  gioco  e  sport,  di  divertimento  puro  e  competizione,  di 
capacità degli allenatori e dei genitori di incoraggiare e sorridere di fronte agli errori dei piccoli protagonisti 
ma anche di spronare alla disciplina di squadra e al rispetto delle regole.  Il Memorial Beniamino Scarinci, 
che dallo  scorso anno ha  fatto  la  scelta  fondamentale e  vincente di aggiungere un Torneo  femminile, è 
tutto questo. In tre giorni ‐ grazie alla competenza, all'entusiasmo e alla dedizione dei suoi organizzatori ‐ il 
Torneo consente ai ragazzi e alle ragazze, ma anche ai genitori e ai dirigenti, di apprezzare questa splendida 
commistione tra divertimento e agonismo, tra desiderio di vincere e rispetto degli arbitri e degli avversari. 
Che  tutto  questo  sia  avvenuto  sui  campetti  all'aperto  del  quartiere  Casilino  e  si  sia  concluso  con  le 
bellissime finali e la premiazione nel bellissimo impianto di Via Montona aggiunge a questa commistione un 
sapore  di  altri  tempi  e  una  sorta  di  appello  indiretto  alle  istituzioni  perché  contribuiscano  a  rendere  le 
nostre città più 'a misura dei bambini'.Grazie Ciro. 

Sergio Nisticò, GSD Esquilino. 

 

 

 


